

20 000 Euro dank treuer Kalender-Fans

Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen übergibt Erlös aus dem Adventskalender-Verkauf an „ihnen leuchtet ein Licht“

Von Sina Schreiner

WIESBADEN. Vom 1. bis zum 24. Dezember haben die Fans des Adventskalenders des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen mitgefiebert. Die Gewinner stehen mittlerweile fest und dürfen sich neben einer Reise nach Dubai über viele weitere Preise freuen.



schen Scheckübergabe an den Verein überreicht haben.

Auch in seinem 19. Jahr hat der Wiesbadener Lions-Adventskalender nichts an Attraktivität verloren. An einem

Samstagsmorgen im November waren wieder Hunderte von Käufern in der Fußgängerzone zusammengelassen, um sich in Wiesbadens vermeintlich längste Schlange einzurei-

hen und Kalender zu erste-

hen. Für den runden Geburtstag in diesem Jahr wollen sich die Kochbrunnen-Lions für das Titelbild der neuesten Auflage

dann wieder etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Die Unterstützung für „ihnen leuchtet ein Licht“ haben sie bei der Scheckübergabe erneut zugesichert.



Gemeinsame Freude über eine große Summe bei der Scheckübergabe der Lions an „ihnen leuchtet ein Licht (v.l.): Frank Vietheer, Sophia von Keiser, Florian Schmiel, Sina Schreiner, Stefan Schröder, Eva Wodarz-Eichner und Reginald J.P. Dumont du Voitel. Foto: Volker Watschounek